

浦和東

支部・地区 運営委員会報告書

日時: 30年12月7日(金)10:00~15:30	記入者 石王丸 恵子	担当事務局サイン		
場所: 市民会館うらわ 505				
討議・決定事項(地区・支部独自の活動)			地区名	氏名
●仲間づくりに関すること	大原	松本	<input checked="" type="radio"/>	
組織(11月度):活動由来加入7名・加入合計18名・脱退16名・移動0名・純増2名	中嶋	中嶋	<input type="radio"/>	
クリ正での新規加入 大谷場地区で1名、大谷口地区で1名、クリ正での新規加入があった。	本太	鳥海	<input checked="" type="radio"/>	
試食説明会 1月20日(日) アイパレットにて 「子どもたちへ音し玉」(アンロード主催)の音楽イベントのお昼休憩時(12時~)に、 試食説明会を行う。	渋谷	渋谷	<input checked="" type="radio"/>	
●新規加入者対応	木崎	木村	<input checked="" type="radio"/>	
ようこそカフェ 12月23日10:00~11:30 尾間木公民館 企画名は「ボールであそぼ」	飯島	飯島	<input checked="" type="radio"/>	
●利用活動に関すること	武田	武田	<input checked="" type="radio"/>	
ケーキ作り 木崎地区 12月2日に、りんごを使ったケーキ作りをした。	石田	石田	<input type="radio"/>	
●たすけあい・まちづくりなど	原山	長谷部	<input checked="" type="radio"/>	
放射能測定 測定結果の確認を行った。	宮澤	内田	<input checked="" type="radio"/>	
ファイバーリサイクル てんハウスにて。参加人数:組合員10名、員外1名。人数が少なかったのは、チラシが、近隣の全世帯に配布されてなかったからではないか。	三原	三原	<input type="radio"/>	
連絡・確認事項(全体の企画や決定に関する事項)	夏原	夏原	<input type="radio"/>	
子育て委員会 次回は、飯島さんを講師に、「なたね油」の利用について学ぶ。	大谷場	大八木	<input checked="" type="radio"/>	
「ひとことカード」への返答 次の内容で本人に返答し、機関紙「しらさぎ」にも掲載する。	松井	松井	<input checked="" type="radio"/>	
意見内容:支部費・地区費(組合員から集めている活動費)の利用について	三田村	三田村	<input type="radio"/>	
回答 答:浦和東支部では、各地区で試食会を行っています。この消費材に掛かる費用は、 本部から支部への活動費を利用してしています。	岡本	岡本	<input checked="" type="radio"/>	
組合員から集めている活動費は、組合員活動(会議参加・拡大活動・利用促進活動など)に関わった組合員への委任料に使わせて頂いています。	板橋	板橋	<input checked="" type="radio"/>	
生活クラブは生活協同組合で、会社組織ではないので、組合員全員が経営に関わることになりますが、一部の組合員が地区・支部・ブロックで活動をしています。 その組合員への委任料と思って頂けたらと思います。	和泉	和泉	<input type="radio"/>	
全体に提案したい事項・継続課題など	武田	武田	<input type="radio"/>	
小さい紙パックの野菜ジュース 約1年前に却下されたが、ニーズがあるので、あらためて要望書を消費委員会に出す予定。200mlの量を追加。	東浦和	石王丸	<input checked="" type="radio"/>	
要望 本部の建物を建てる際には、バリアフリーにして欲しい。	野原	野原	<input checked="" type="radio"/>	
支部統一について 浦和東支部では、現状のまま工夫しながらやっていきたい。	斎藤	斎藤	<input checked="" type="radio"/>	
・支部と地区がなくなったら、今後どうなるか不安。特に災害が起きた時に、組合員の顔が見えず、助けたり助けてもらったりする事ができないと思う。	土屋	土屋	<input checked="" type="radio"/>	
組合員のステーション配達について 班と変わらないと思う。特に必要としている人がいればやっても良いと思うが、品物を預かるのに、預かりたくない人の時は、断れるようにしてほしい。費用は利用者が負担するべきと思う。導入により、配達の人が楽になるような気はする。	森	森	<input checked="" type="radio"/>	
次回 1月17日(木) 10時~ 市民会館うらわ 505				